

Bürgerbrunch mit 400 Teilnehmern



Am vergangenen Sonntag wurde der Domplatz zum großen Frühstücksareal. Für die Stadt Halberstadt eröffnete der stellvertretende Oberbürgermeister Timo Günther die 13. Auflage des Bürgerfrühstückes. Er nutzte die Gelegenheit, sich bei den Vereinen, Organisationen und Bürgern, die sich ehrenamtlich engagieren, zu bedanken. „Diese Akteure des gesellschaftlichen Lebens haben hier die beste Gelegenheit, sich miteinander auszutauschen, neue Projekte zu planen oder einfach nur in freundschaftlicher Runde zu frühstücken“, so Timo Günther. 50 Tische wurden für den guten Zweck vermietet. Dazu gab es ein buntes Familien- und Kulturprogramm. Das Gleimhaus bot die Möglichkeit, Papier zu schöpfen. Am Stand der Stadtbibliothek „Heinrich Heine“ konnte das Gedächtnis mit einem Märchen-Memory trainiert werden. Das Städtische Museum bot historische Bewegungsspiele an und der Tiergarten sowie das Museum Heineanum luden zum Spielen ein. Der Kreissportbund Harz stellte das Sports-Fun-Mobil inklusive einer Hüpfburg bereit. Anlässlich des 60. Geburtstages der Kita Regenbogen nahmen viele Kinder und Eltern die Einladung an, an einer Zwergentafel Platz zu nehmen.

Foto: Nadine Röhrdanz